



Confirman investigación tras desaparición de nueve colombianas en Tabasco

Luego de que medios nacionales dieran a conocer la la desaparición de nuevas colombianas, presuntamente en Cárdenas, fuentes de la Fiscalía General del Estado, confirmaron a El Heraldo de Tabasco, que existe una investigación al respecto. Se informó que por la naturaleza de los hechos no se ha podido abundar en el tema, además de que por el operativo “Tabasco Seguro”, es la mesa de seguridad quien informa sobre este tipo e hechos.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/policiaca/que-dice-la-autoridad-por-la-desaparicion-de-colombianas-11279342.html>